
 ATA de reunião 

 COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E 
 PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO 
 PROAD 8558/2023 

 Data e horário  : 10 de jul. de 2025 14:00 BRT

 Local  : Telepresencial 



 ATA de reunião 

 COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E PLANEJAMENTO 
 ESTRATÉGICO 

 Unidade de apoio executivo  : Secretaria de Orçamento  e Finanças 

 Secretário  :  André Magnus Martins, Assessoria Orçamentária,  Financeira e Contábil. 

 PARTICIPANTES 
 Proad 7482/2023 

 Nome do integrante ou 
 Convidado 

 DESIGNAção  presença  AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

 Ana Luiza Heineck 
 Kruse 

 Desembargadora do 
 Trabalho (Presidente 
 da Comissão) 

 Cláudio Antônio 
 Cassou Barbosa 

 Desembargador do 
 Trabalho 

 Carmen Izabel 
 Centena Gonzalez 

 Desembargadora do 
 Trabalho 

 Rejane Souza Pedra  Desembargadora do 
 Trabalho 

 Ary Faria Marimon 
 Filho  Juiz do Trabalho 

 Walter Oliveira  Servidor (indicado 
 pelo Sintrajufe) 

 Eduardo Duarte 
 Elyseu 

 Juiz do Trabalho 
 (convidado) 

 Rejane Carvalho 
 Donis 

 Diretor-Geral 
 (convidado) 

 Eder Giovane Scherer 
 Oliveira 

 Diretor da Secretaria 
 de Orçamento e 
 Finanças (convidado) 

 André Luis de Assis 

 Coordenador de 
 Planejamento 
 Orçamentário 
 (convidado) 



 ATA de reunião 

 COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FINANÇAS E PLANEJAMENTO 
 ESTRATÉGICO 

 pauta: orçamento 

 Assunto 1  : Proposta Orçamentária de 2026. 

 DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 

 A  reunião  foi  coordenada  pela  Exma.  Desembargadora  Ana  Luiza  Heineck  Kruse, 

 conforme  registros  que  seguem.  Acerca  do  Assunto  1  ,  Eder  comentou  que,  após 

 a  última  reunião  do  Colegiado,  houve  a  orientação  do  Conselho  Superior  da 

 Justiça  do  Trabalho  (CSJT)  para  a  elaboração  da  Proposta  Orçamentária  Prévia 

 que  foi  realizada  até  30/06/2025.  Eder,  então,  relembrou  e  demonstrou  as  fases 

 da  Proposta  Orçamentária  de  2026  ressaltando  que,  neste  momento,  estamos 

 aguardando  a  definição  dos  parâmetros  e  limites  por  parte  do  CSJT.  Destacou 

 que,  ao  contrário  do  ano  passado,  desta  vez  os  pedidos  relativos  a  custeio  e 

 investimentos  puderam  ser  realizados  conforme  a  necessidade,  considerando  a 

 possibilidade  de  utilização  das  fontes  próprias,  ainda  em  análise  por  parte  do 

 Supremo  Tribunal  Federal.  Eder  apresentou,  também,  o  detalhamento  da 

 Proposta  Orçamentária  por  despesa,  relatando  que,  em  relação  a  peritos,  a 

 despesa  concorre  com  o  valor  de  custeio,  ou  seja,  a  elevação  de  gastos  nas 

 perícias  pode  resultar  na  necessidade  de  adequações  no  custeio.  Além  disso, 

 informou  que  a  despesa  com  pessoal  foi  prevista  considerando  possíveis 

 alterações  no  adicional  de  qualificação.  Posteriormente  foram  demonstrados  a 

 adequação  da  proposta  aos  limites  estabelecidos  pela  Emenda  Constitucional  nº 

 109/2021,  bem  como  o  histórico  dos  últimos  anos.  Em  seguida,  houve  a 

 comparação  entre  a  proposta  definitiva  deste  ano  e  a  proposta  orçamentária  de 

 2026.  Sobre  isso,  Eder  destacou  que  a  elevação,  em  relação  às  obras,  deu-se 

 porque,  neste  ano,  houve  apenas  a  manutenção  das  que  já  estavam  aprovadas. 

 Dra.  Ana  Luiza  perguntou  o  motivo  para  o  acréscimo  em  benefícios  e  Eder 
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 respondeu  que  foi  considerado  o  histórico  recente  em  auxílio-saúde  e  no 

 auxílio-funeral.  Quando  houve  a  demonstração  por  área,  Dra.  Ana  Luiza 

 mencionou  a  elevação  dos  valores  no  Memorial,  na  Segesp  e  na  Segjud.  Obs:  na 

 reunião  foi  respondido  que  o  aumento  do  Memorial  ocorreu  em  virtude  de  gastos 

 para  recuperação  de  processos  afetados  pela  enchente.  Após  o  encontro,  no 

 entanto,  verificou-se  que  os  motivos  foram  provisões  com  publicação  de  livro, 

 eventos  e  materiais  para  a  guarda  de  quadros.  Em  relação  à  Segesp  e  Segjud  o 

 aumento  decorre  de  novo  concurso  de  servidores  e  digitalização  de  processos 

 físicos,  respectivamente.  Dr.  Ary  Marimon  perguntou  o  que  é  a  despesa  descrita 

 como  “TRT4”.  Eder  explicou  que  são  os  demais  gastos  como  diárias,  ajudas  de 

 custo  e  indenizações.  Relembrou,  ainda,  que  todas  as  informações  sobre 

 orçamento  estão  disponíveis  na  página  da  Secof  no  portal  Vox  e  fez  uma  breve 

 demonstração  sobre  como  consultar  os  dados.  Por  fim,  Eder  encerrou  a 

 apresentação  e  se  colocou  à  disposição  para  esclarecimentos.  Dra.  Carmen 

 perguntou  sobre  a  previsão  de  finalização  das  obras  e  Eder  respondeu  que  a  de 

 Rio  Grande  deve  ocorrer  em  2026,  entretanto,  a  de  São  Leopoldo  ainda  possui 

 pendências  que  impedem  o  seu  início.  Dr.  Cassou  perguntou  sobre  o  terreno  de 

 Passo  Fundo  e  Eder  respondeu  que  a  compra  não  está  finalizada,  embora 

 tenhamos  avançado  bastante  nas  tratativas  com  a  Secretaria  de  Patrimônio  da 

 União  (SPU).  Sobre  a  Proposta  Orçamentária  Eder  ressaltou  que  a  próxima  etapa 

 é  aguardar  a  análise  e  a  definição  dos  limites  por  parte  do  CSJT.  Encerrado  este 

 ponto,  Dra.  Carmen  sugeriu  que  a  próxima  reunião  ocorra  no  dia  11  de  setembro 

 às  14  horas  e  todos  concordaram  com  a  proposta.  Ao  final,  Dra.  Ana  Luiza 

 questionou  se  alguém  tinha  mais  algum  questionamento  ou  dúvida  e,  não 

 havendo manifestação, a reunião foi encerrada às 14 horas e 34 minutos. 

 Encaminhamentos e pendências 

 Tarefa  Responsável  Prazo  Observações 
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